
Modaes

Perfiles



Anke Schlöder

Diseñadora

La diseñadora alemana Anke Schlöder llegó a España a principios de la década de los 90. Inició su carrera profesional en el sector de la moda en 1995 tras abrir una tienda propia en Madrid, en la que vendía las colecciones que ella misma diseñaba. Tras un ascenso meteórico en las pasarelas españolas, Schlöder desembarcó en mercados europeos, como el francés o el británico. Sus colecciones se distribuyen también en Arabia Saudí o Kuwait a través de tiendas multimarca. En 2000, la diseñadora recibió el premio de Diseño en la colección Première en Dusseldorf (Alemania) y en 2004 el Premio Lancôme al mejor diseñador joven, entre otros galardones.